

FABIÁN MARTÍN

Y...sí, el de las obleas y que aunque es de Cipérez, bien que merece nos ocupemos de él, no solo por la poca distancia que nos separa, ni solo porque su esposa (Presenta) era de El Cubo sino porque es un ejemplo a seguir.

Siendo alcalde de Cipérez, hace más de diez años lo dejó dicho y escrito : las dificultades económicas del ayuntamiento aprietan pero no ahogan. Y dicho después de hacer las piscinas públicas, su multiusos tan práctico, el centro de salud y el ayuntamiento edificio, mejoras del alumbrado público, comunicaciones públicas y viales, limpieza de caminos...hasta mis propios ojos lo vieron a él mismo en persona, siendo alcalde, limpiar las calles Sencillo como él solo, heredó de su padre el nombre, y él se lo ha dado a su hijo junto con el hierro de hacer obleas del abuelo Gaspar.

El milagro de este " santo " : montar una industria en la España vaciada y vacía, creando puestos de trabajo, y dando de comer a toda España y parte del extranjero las obleas tan ricas que su fábrica produce..

Las obleas de Cipérez : un alimento no necesario pero rico, rico y de gusto al paladar a base de un producto sencillo. A él se lo oí : un par de obleas en el café de desayuno cada mañana son una delicia... Y desde hace tiempo que yo mismo lo estoy comprobando. Obleas : un producto casero, diríamos, de antaño pero de actualidad por cuanto de su empresa-fábrica salen miles y miles de ellas cada día. Y todo...gracias a su hacer y emprender. Los padres de Fabián (Fabián y Francisca) ambos de Cipérez pero sus cuatro abuelos, una mezcla de pueblos, a saber : el propio pueblo de las brujas y los próximos Muñoz, La Moralita y Buenamadre.



Casó en Alemania (fue emigrante " legal y con papeles "), en el año 62 con Presenta, séptima hija de 13 (no 9) que tuvieron Aniana e Isafas entre los años 29 al 47 (18 años). Isafas era pescador y el que " pescó " fue Fabián a Presenta en las redes de Isafas. Fallecieron cuatro de pequeños pero que conste que los 9 se casaron y actualmente viven al menos ~~4~~ (verano del 2.024)

En otro lugar consta el reconocimiento del pueblo de Cipérez a su paisano Fabián por su decisión de crear riqueza donde no la había y con un producto sencillo como son las obleas pero, dicho ya, rico y muy rico : pruébalas y repetirás y, si ya las conoces, date el placer de saborearlas a pares en el café de cada día... (por este artículo no recibo comisión pero es que si no lo escribo, reviento)
Gracias, Fabián, buena persona, por tu ejemplo y por tus obleas!.

MENOS LOBOS...

En Palacios de Arzobispo y Zamayón 10 ovejas en una noche...80 ovejas en un mes por la zona Sta. María de Sando, Villaseco de los Gamitos, Encina de S. Silvestre...

Hasta los perros huyen, señal de que son manadas enteras que atacan.

Hay contabilizadas 300 manadas de lobos en toda España de las que 180 (más de la mitad) están instaladas en Castilla-León...80 en Galicia...

Nada fácil defender el ganado por ser "extensivo".

En La Mancha están probando con carne sin sustancia, que le producen malestar y vómitos y con olor a vainilla...parece que lo eficaz son los burros que rebuznan cuando sienten al lobo y como es una "música" poco agradable, los ahuyentan....

Otro problema de cada verano, la plaga de topillos : Los agricultores piden que limpien las cunetas, los ríos, las lagunas, los arroyos, los arceles de las carreteras, quemando con control los rastrojos y hierbas secas...

Cipérez



VERANO -24 . HOMENAJE A FABIÁN

Y no podemos por menos de dejar constar el que recibió **FABIÁN MARTÍN**, en su pueblo, Cipérez, que lo nombró "hijo predilecto" (medalla, placa, flores .aplausos, reconocimiento y discursos :

" para muchos, un ídolo y un ejemplo a seguir, un referente" (palabras de Paco ,alcalde actual que sustituyó a Fabián en el Ayuntamiento).

" Me tomo la licencia de llamarte amigo...empresario en tu propio pueblo(con las dificultades que conlleva) cuando encuentro oblas de Fabián Martín en cualquier parte de España es inevitable pensar en ti " (delegado de turismo de la Junta).

Y acabó con aplausos, enhorabuena, agradecimientos y lágrimas de emoción de Fabián bien creo recordando a su esposa (Presenta) nuestra paisana.

Gracias, Fabián, disfruta de lo que ha sido y es lo tuyo : engrandecer a tu pueblo y a tu tierra con sencillez pero con eficacia y utilidad para los demás.

Adivina, adivinanza...

► Si tengo 40 manzanas en una mano y en la otra tengo 50 manzanas ¿Qué tengo?

¡Tienes las manos muy grandes!

► ¿Cómo le dejas a alguien con la intriga 24 horas?

Mañana a esta hora te lo cuento.

► ¿Cual es el animal que tiene los pies en la cabeza?

El Piojo.

► ¿Cuál es el mes más corto del año? Mayo. Porque solo tiene cuatro letras.

► ¿Por qué los pájaros vuelan hacia el sur durante el invierno?

Porque está muy lejos para ir andando.



" ASÍ SOMOS EN MI PUEBLO..."

En el concurso de la Gaceta de Salamanca Pajares de la Laguna representó a sus habitantes repartidos por decenas de años (10-20-30-40-50...100) que así son sus "peñas" y , para ambientar la foto, con relojes de pared de cada época... (idea un tanto original). Cien años de historia, el paso del tiempo...

CARRERA CICLISTA

La primera de fondo en carretera se hizo el 12-5-1.895 de Salamanca a Madrid(208 Km)

Se apuntaron cinco corredores, corrieron cuatro y llegaron a la meta tres.

Los premios eran 500,400,300 y las 150 pts. de consolación para el que no llegó...

A los dos primeros, además , una medalla porque fueron los únicos que lo hicieron en menos de 11 horas. El primero la hizo en 9 horas y 18 minutos.

Fue por caminos " infernales" de entonces...

Por compromiso de los alcaldes se les atendía según pasaban por los pueblos respectivos, avisando antes a los arrieros y carreteros. Se les permitían gregarios (ayudantes) que les cortaban el aire, daban comidas y bebidas, atendían averías, cambiaban las bicis...

Y el ganador se llamaba Julián Lozano que, lógicamente y con el tiempo, montó una tienda de bicicletas.

Y que sepas que comenzó la carrera en el Puente Viejo de Salamanca y acabó en la Estación del Norte de Madrid.

SALVARSE POR LOS PELOS...

Viene de que antiguamente los que se dedicaban a la pesca en el mar se dejaban el pelo largo para que, si caían al mar, se pudiera tirar de ellos desde la barca y así poder salvarlos. De ahí viene lo de...

" salvarse por los pelos" si bien ahora tiene la acepción de " por poco ".

LA TORRE EIFFEL lleva el nombre de su autor (ingeniero francés 1832-1923) que hizo la famosa torre para la expo de 1889 como símbolo del triunfo de la revolución francesa y que con sus 300 mts. de altura fue muchos años la construcción más elevada del mundo.

BUSCA...BUSCA...en el teclado de tu ordenador o máquina de escribir moderna y te encontrarás el signo del EURO (€) debajo de la letra E para lo cual has de tener pulsada la tecla Alt Gr.

Cipérez



VERANO -24 . HOMENAJE A FABIÁN

Y no podemos por menos de dejar constar el que recibió **FABIÁN MARTÍN**, en su pueblo, Cipérez, que lo nombró "hijo predilecto" (medalla, placa, flores .aplausos, reconocimiento y discursos :

" para muchos, un ídolo y un ejemplo a seguir, un referente" (palabras de Paco ,alcalde actual que sustituyó a Fabián en el Ayuntamiento).

" Me tomo la licencia de llamarte amigo...empresario en tu propio pueblo(con las dificultades que conlleva) cuando encuentro obleas de Fabián Martín en cualquier parte de España es inevitable pensar en ti " (delegado de turismo de la Junta).

Y acabó con aplausos, enhorabuenas, agradecimientos y lágrimas de emoción de Fabián bien creo recordando a su esposa (Presenta) nuestra paisana.

Gracias, Fabián, disfruta de lo que ha sido y es lo tuyo : engrandecer a tu pueblo y a tu tierra con sencillez pero con eficacia y utilidad para los demás.

Adivina, adivinanza...

► Si tengo 40 manzanas en una mano y en la otra tengo 50 manzanas ¿Qué tengo?

¡Tienes las manos muy grandes!

► ¿Cómo le dejas a alguien con la intriga 24 horas?

Mañana a esta hora te lo cuento.

► ¿Cual es el animal que tiene los pies en la cabeza?

El Piojo.

► ¿Cuál es el mes más corto del año? Mayo. Porque solo tiene cuatro letras.

► ¿Por qué los pájaros vuelan hacia el sur durante el invierno?

Porque está muy lejos para ir andando.



" ASÍ SOMOS EN MI PUEBLO..."

En el concurso de la Gaceta de Salamanca Pajares de la Laguna representó a sus habitantes repartidos por decenas de años (10-20-30-40-50...100) que así son sus "peñas" y , para ambientar la foto, con relojes de pared de cada época... (idea un tanto original). Cien años de historia, el paso del tiempo...

CARRERA CICLISTA

La primera de fondo en carretera se hizo el 12-5-1.895 de Salamanca a Madrid(208 Km)

Se apuntaron cinco corredores, corrieron cuatro y llegaron a la meta tres.

Los premios eran 500,400,300 y las 150 pts. de consolación para el que no llegó...

A los dos primeros, además , una medalla porque fueron los únicos que lo hicieron en menos de 11 horas. El primero la hizo en 9 horas y 18 minutos.

Fue por caminos " infernales" de entonces...

Por compromiso de los alcaldes se les atendía según pasaban por los pueblos respectivos, avisando antes a los arrieros y carreteros. Se les permitían gregarios (ayudantes) que les cortaban el aire, daban comidas y bebidas, atendían averías, cambiaban las bicis...

Y el ganador se llamaba Julián Lozano que, lógicamente y con el tiempo, montó una tienda de bicicletas.

Y que sepas que comenzó la carrera en el Puente Viejo de Salamanca y acabó en la Estación del Norte de Madrid.

SALVARSE POR LOS PELOS...

Viene de que antiguamente los que se dedicaban a la pesca en el mar se dejaban el pelo largo para que, si caían al mar, se pudiera tirar de ellos desde la barca y así poder salvarlos. De ahí viene lo de...

" salvarse por los pelos" si bien ahora tiene la acepción de " por poco ".

LA TORRE EIFFEL lleva el nombre de su autor (ingeniero francés 1832-1923) que hizo la famosa torre para la expo de 1889 como símbolo del triunfo de la revolución francesa y que con sus 300 mts. de altura fue muchos años la construcción más elevada del mundo.

BUSCA...BUSCA...en el teclado de tu ordenador o máquina de escribir moderna y te encontrarás el signo del EURO (€) debajo de la letra E para lo cual has de tener pulsada la tecla Alt Gr.